

Hoy, en la Junta Directiva Regional del PP de Aragón

Bendodo: “El PSOE o lo que quede del PSOE va a tener que hablar y todos los cargos se van a tener que retratar”

- El coordinador general califica de “indecente” que la portavoz del Gobierno llame golpista al ex presidente Aznar que siempre ha respetado la Constitución y ha sufrido personalmente el ataque de los radicales. “Ahora resulta que el golpista es Aznar, según el PSOE. ¿Y cómo califican a los que declaran unilateralmente la independencia o se saltan la ley?”, se pregunta
- Anuncia la presentación de mociones y proposiciones en todos los Ayuntamientos, diputaciones y parlamentos para que el PSOE se pronuncie sobre la negociación de Sánchez e invita a todos a acudir al acto convocado para el domingo 24 por el PP en defensa de la igualdad
- Critica la “hipocresía y falta de valentía” de los barones del PSOE que juegan en “un circo con dos pistas”, en una critican las medidas de Sánchez y en la otra las apoyan, como Lambán en Aragón
- Señala que ahora se va a ver “si lo que queda del PSOE de Aragón está con la igualdad o la desigualdad o con una Ley de Amnistía y un referéndum en Cataluña”. “Ahora vamos a ver si el PSOE de Aragón está de acuerdo con que se privilegie a otros territorios en contra de los intereses de esta tierra si está con saltarse las leyes o con cumplir Constitución”, añade
- Explica que es “el mundo al revés” ver “un partido como el PSOE que se autodenomina de izquierdas y progresista, lo que plantea es beneficiar a unos territorios con respecto a otros territorios a costa de que pierdan los españoles que viven en Andalucía, en Castilla y León, en Murcia o el millón trescientos mil españoles que vive en Aragón”

- “¿Dónde está la igualdad? ¿Dónde está la solidaridad interterritorial? ¿Dónde está el PSOE?”, se pregunta, para añadir: “Hoy tenemos un partido sanchista. Un partido incomprensiblemente rendido a que Pedro Sánchez siga desfigurando España por su propio interés personal”, lamenta
- Asegura que el PP va a intentar la investidura porque “hemos ganado las elecciones, porque es nuestra responsabilidad y porque este país necesita gestión y tranquilidad democrática”; aunque descarta entrar en un “mercado de subastas”
- “No estamos dispuestos a tragar con todo y no estamos dispuestos a quebrar dos principios básicos que son la concordia y la igualdad entre todos los españoles”, enfatiza
- Elogia que en Aragón “hay un gobierno volcado en los problemas reales de la gente y un presidente del Partido Popular que se ha comprometido a deflactar el IRPF y que va a seguir bajando impuestos para “sacar a esta comunidad del “infierno fiscal” en el que la metió el PSOE”